

11.03.2024 - 14:00 Uhr

Prix Pathé 2024 - Les gagnants



Décerné pour la première fois dans le cadre des Rencontres 7e Art Lausanne, le Prix Pathé est désormais organisé en deux catégories : « Future Talent » et « Journaliste Cinéma ».

Le Prix Pathé, décerné depuis 2006, est attribué cette année dans deux catégories : Future Talent et Cinéma Journaliste.

Les lauréats 2024 sont Dylan Taher (Future Talent) et Alan Mattli (Cinéma Journalist).

Pour plus d'informations, veuillez consulter le communiqué de presse ci-joint.

Stephan Herzog

Director of Administration

s2.herzog@pathecinemas.com

[Pathé Suisse SA](#)

[Rue du Petit-Chêne 27](#)

[CH 1003 Lausanne](#)

Medieninhalte



Copyright : 2024, William Guenot De gauche à droite : Stephan Herzog (Pathé Suisse), Delphine Jeanneret (HEAD), Dylan Taher, Venanzio Di Bacco (CEO Pathé Suisse), Thierry Hatier (R7AL).

[Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100055222/100916853](https://www.presseportal.ch/fr/pm/100055222/100916853) abgerufen werden.